

国際ロータリー第2560地区  
ガバナーテーマ

「クラブと地区の  
変革をめざそう」

高田ロータリー今年の  
スローガン

「しなやかな変化で  
奉仕を高めましょう」



ロータリー：  
変化をもたらす

2017~2018年度

国際ロータリー会長 イアンH.S.ライズリー  
2560地区ガバナー 新保 清久  
高田ロータリー会長 橋詰 敏一  
幹事 田中 正人

事務局：新潟県上越市西城町2-10-25 大島ビル201号  
TEL (025) 526-3288 FAX (025) 526-3534  
メールアドレス：takadarcc@joetsu.ne.jp  
例会場：デュオ・セレッソ TEL (025) 526-3111

クラブ広報・会報・雑誌委員  
箕輪 賢一 堀井 靖功 渡邊 隆 山田 守  
小池 猛紀

## 第17回例会 ■ 11月10日(金)

No.17

### 会長挨拶 ● 橋詰 敏一



先々週の地区大会への参加、ありがとうございました。新保ガバナーの人柄が出た肩肘張らない大会でした。本日は、その報告をさせていただきます。

11月7日は「立冬」で、季節は初冬の風情となってきました。11月に入り、近郊の水田に「北の使者」ハクチョウが飛来し始めました。水田に水を張るようになってからです。稻の直植え栽培の水田です。農業米作りの大規模・省力化の1つの例で、副産物として自然に優しい農法となっています。

11月は、ロータリー財団月間です。地区大会報告でもお話ししますが、ロータリー財団が設立され100年を向え、ロータリーは世界に多くの奉仕を展開してきましたが、最も大きな貢献はポリオ撲滅への取組です。最後の一押しで結実しそうです。皆様の御理解をお願い致します。

来週は、上越地域総合健康管理センターをお借りしての健診を兼ねた移動例会です。何はともあれ、私共は体が資本、冬に向けての健康チェック、予防接種を怠りなく行って下さい。

### 出席報告

出席率 98.25%

### マイクアップ

東山昕也君・橋詰敏一君・田中正人君(10/28・29 地区大会)

大谷光夫君・遠藤 巖君・羽深耕時君・橋本眞孝君・三井慶昭君・石倉 悟君・大島 誠君・本山秀樹君・堀井靖功君・中田 正君・山田 守君・牧野章一君・佐藤教彦君・羽深元悟君・加藤公一君・飯塚宏佳君・古渕英一君・齋藤俊幸君(10/29 地区大会)

### セレモニー

地区ガバナー賞

2016-17年度会員増強クラブ表彰 1位

2016-17年度ロータリー財団寄付クラブ表彰

1人当たり年次寄付額 2位

2016-17年度会員増強個人表彰

大谷光夫君・本山秀樹君



## 委員会報告

出席ニコニコ BOX 委員会

会長・幹事——地区大会に無事に参加できました。東山パストを始め、参加いただいた皆様 ありがとうございました。

渡邊 隆君——この度、瑞宝重光章を頂いてまいりました。ロータリーの仲間の教育の“たまもの”と感謝いたしております。

深田正明君——会員の斎藤尚明さんの作陶展が 本町の当遊心堂ギャラリーで開催していますので、ご高覧の上ご支援の程お願い致します。

田中正人君——36回目の結婚記念日と例会が 重なりました。

ロータリー財団委員会——寄付のお願い

親睦委員会——11月会員お誕生日各お祝い

## 幹事報告

配布物：週報No.16・2017-2018年度現況報告書・

ロータリーの友 11月号

回覧：ガバナー月信 11月号

報告：11/17 移動例会（医師会館）のご案内  
健康診断 8:30～受付

2階ドック健診部門

食事 12:00～12:40 2階ラウンジ

例会 12:45～13:30 2階大会議室

## 12月例会プログラム

回	日	講演者：演題	会場
19	12月1日	移動例会職場訪問＜岩の原葡萄園＞	岩の原葡萄園
20	12月8日	年次総会	デュオ・セレッソ
21	12月15日	卓話者：未定	デュオ・セレッソ
22	12月22日	クリスマス家族例会	やすね
－	12月29日	休会日 特定休会	－

## 国際ロータリー第2560地区 2017-2018年度地区大会参加報告



先々週の土・日（10月28・29日）、新潟（ホテルオークラ新潟・朱鷺メッセ）にて地区大会が開催されました。

当クラブからは、28日の地区指導者育成セミナーには、東山パストガバナーと私共（会長・幹事）の3名、そして本会議にはバス隊を中心に22名のメンバーに参加いただきました。誠にありがとうございました。

本大会の国際ロータリー会長代理として三木明 RI 理事エレクト（姫路 RC）にお越しいただき、会長よりのメッセージをお話しいただきました。ロータリーの使命は、人びとに奉仕し、高潔さを奨励し世界理解、親善、平和を推進することであり、クラブ運営での多様性への対応が急務である

会長 橋詰 敏一

と話されました。

ロータリーの5つの中核的価値観（奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ）の中の「高潔性」は他の団体にない、ロータリー最大の特徴であることを再認識し、広く社会に認識されるよう努力する必要性を話されました。おだやかな口調の中に力強い信念を感じました。

地区大会は地区メンバー2,100名余の内実数としても半数に近いメンバーが一同に会する事での一体感は少なからず高揚感を味わうことができます。入会浅いロータリアンの方はぜひ出席いただきたいものです。県内の多くのロータリアンと接する事のできる数少ない機会です。皆さん次年度多くのメンバーで参加しましょう。

